

Nantes, le 18 février 2020

## Tests de grossesse au Nantes Atlantique handball : Laurence Garnier réagit

Depuis quelques jours, les dirigeants et certaines joueuses du Club Nantes Atlantique Handball s'opposent à propos de tests de grossesse qui auraient été réalisés à l'insu de ces dernières.

Les faits relatés sont très graves et méritent que toute la lumière soit faite sur cette affaire.

De telles pratiques, si elles étaient avérées, ne sauraient être tolérées au sein des clubs sportifs que la Région soutient financièrement et même au-delà, de toute autre organisation sportive.

**Laurence Garnier**  
**Présidente de la commission Culture, sport,**  
**vie associative, bénévolat et solidarités**

### CONTACT PRESSE

**Gwenola Cariou Huet** : [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92